

米奥小学校

学校だより

令和5年1月24日（水）

No. 52

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

中学校に体験入学してきたよ

6年生が1月23日に中学校に体験入学をしに行きました。午前中は、窪川中学校の校区の小学校の小小連携でした。仲間づくりプログラムとして、みんなでゲームをしたり、午後は中学生の授業参観をしたり部活に参加したりしました。中学校に入学するのがますます楽しみになったことでしょう。



雪が降って 大喜びしたよ

昨夜から降り続いた雪がかなり積もって、24日は子どもたちが大喜びの日でした。米奥でこんなに積もるのは珍しく、大興奮でした。朝から雪だるまを作ったり、雪合戦したり、玄関の屋根から伸びているつららを狙って雪玉を投げたりと、それぞれが雪で楽しみました。



子どもの作文から

【大谷翔平選手のグローブが届いた】 5年 矢野日菜多

先週の木曜日に、大谷翔平選手のグローブが、この学校に届きました。よく見てみるとサインも入っていてすごうれしかったです。

私はソフトボールをしているけど、この学校で他の人はやっていなかったもので、休み時間にキャッチボールなどしたくても一緒にやる相手がいませんでした。でもこのグローブがあればみんなで楽しくキャッチボールをすることができます。

早速、今日、友達とキャッチボールをしてみました。学校の友達とはほぼキャッチボールをしたことがなかったのでうれしかったです。

グローブについていたタグには大谷選手がボールを投げている様子の写真と「野球しようぜ」と書かれていました。野球やソフトボールをする人が増えたらいいな。

【大谷翔平さん ありがとうございます!!】 5年 下元珀和

校長先生が、「みなさんにプレゼントがあります」と言った。みんなが「なんだろう」と言って見てみると、大谷翔平さんからグローブが届いていました。大谷翔平さんは、日本全部の小学校にグローブを届けているのがすごいなと思いました。

「やっときたか」と言って、日菜多ちゃんと早速キャッチボールをしました。むずかしかったけど、うれしかったです。みんなで野球をしたいな。

【大谷選手のグローブが届いたよ!】 5年 安藤恵

木曜日に大谷選手のグローブが届きました。

校長先生が紹介してくれた時に、ほんとに届いたんだ!すごいなあとと思いました。グローブにはサインが入っているし、「野球しようぜ」という言葉も入っていて、すごいなあとと思いました。

わたしは、ほとんど野球に興味がなかったけれど、ちょっと興味をもちました。テレビなどで大谷選手が野球をしているときは見てみたいと思ったし、どれくらい速いボールをなげるのかなと気になります。

まだグローブは使ってないけど、使うときは大切に使いたいと思いました。

縄跳びの練習 頑張っているよ

3学期になってから、みんな縄跳びを頑張っています。家でも練習したりしていると思います。頑張っってね。

